

Declaran en estado de emergencia la salud dominicana



Santo Domingo, 13 jul (RHC) El Pacto Nacional por la Salud (Panasalud), integrado por los gremios del sector, declaró en emergencia la salud dominicana y anunció continuar con su lucha reivindicativa.

Las decisiones fueron adoptadas en asamblea de los gremios junto al Colegio Médico Dominicano (CMD), cuyo presidente Waldo Ariel Suero, dijo que esta misma semana se reunirá la junta directiva de Panasalud para decidir las acciones que llevarán a cabo. Suero aclaró que se mantienen abiertos al diálogo, pero que el mismo está en manos del Gobierno, e insistió en que no aceptarán la propuesta de aumento salarial del 20 por ciento que hace el Ministerio de Salud ni la extensión del horario de trabajo de los galenos. El horario es "innegociable", afirmó.

Los médicos demandan un aumento salarial de un 60 por ciento y el Gobierno solo les ha ofrecido un 20 por ciento, lo que consideran insuficiente y aclararon que su lucha no es política, sino por el derecho a tener una vida más digna.

Suero advirtió que si el Gobierno no atiende a sus demandas de aumento salarial, están dispuestos a llevar la lucha hasta las últimas consecuencias, y en materia de horario aseveró que si quieren que trabajen por más tiempo, que se cree una tanda nocturna de consultas, que concluya a las 8:00 p.m.



Radio Habana Cuba